

500 Euro für Förderer der Wirtschaftsregion

Die Förderer der Wirtschaftsregion **Mallersdorf-Pfaffenberg** haben sich anlässlich ihres organisierten Spendenlaufs über eine Spende in Höhe von 500 Euro von der Raiffeisenbank Straubing gefreut. Bereits im



Juni veranstalten die Förderer zusammen mit dem TV Mallersdorf einen Spendenlauf für das Klinikum Mallersdorf. „Wir haben uns sehr über die finanzielle Unterstützung durch die Raiffeisenbank Straubing gefreut“, richtete Alfred Rottmeier, Vorstand der Förderer, bei der Spendenübergabe seinen Dank an Johann Bründl, Leiter des Finanzzentrums Straubing. „Die Teilnehmer konnten an diesem Tag laufen, walken oder spazieren – für einen guten Zweck natürlich,“ ergänzt Christian Wenzl vom TV Mallersdorf. Auch Bernhard Fürst, Verwaltungsleiter der Kreisklinik Mallersdorf-Pfaffenberg und Empfänger der Spende, dankte allen Anwesenden für die Organisation und Unter-

stützung. „Ich freue mich, dass die erlaufene Spendensumme da ankommt, wo sie dringend gebraucht wird“, so Johann Bründl. Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens. Jeder Teilnehmer trägt mit einem Loskauf zur Unterstützung sozialer, karitativer oder kultureller Zwecke in der Region bei. – Bild: Johann Bründl (2. v. l.) von der Raiffeisenbank übergibt die Spende an Alfred Rottmeier, Vorstand der Förderer der Wirtschaftsregion Mallersdorf-Pfaffenberg (l.) sowie (v. r.) Christian Wenzl vom TV Mallersdorf und Johannes Baumann, Organisatoren des Spendenlaufs und Verwaltungsleiter der Kreisklinik Mallersdorf, Bernhard Fürst. Text/Foto: Annemarie Kammermaier